
Réunion CdC n°4 - 17/10/22 
 
Ordre du jour :  

1. Approbation du PV précédent (Flo) 
2. Cooptations (Flo) 
3. Débrief TD PO (Margaux & Cristó) 
4. Débrief Relais pour la vie (Margot, Clara, Constance) 
5. Toi mon endo (Aglaé & Gaby) 
6. Bilans moraux (Roméo) 
7. Enfer CGéo (Roméo) 
8. TD CGéo x CM (Margaux & Cristó) 
9. SITO (Suzanne?) 
10. L’Universel (Yas & Flo) 
11. Marche pour le climat (Zoé D) 
12. Tirage au sort St-V (Roméo) 
13. AG mi-mandat (Yas) 

 

Présent.e.s : Yasmine, Roméo, Antoine, Julien, Flo, Oliana, Lucie, Cristó, Margaux, Olivia, Pauline, 
Alexia, Zoé D., Amaury, Zoé W., Constance, Margot, Thomas L., Erwan, Assia, Thomas S., Xavier, David, 
Phil, Aglaé, Gabrielle. 

Retardataires excusé.e.s : Clara, Camille, Emma, Théo, Chloé. 

Absent.e.s : • non excusé.e.s : Laura, Charles, Alp, Oscar. 

• excusé.e.s : Andreea, Louisa, Mona, Suzanne, Igor, Maxence, Eléa, Marine, Zélie, 
Alejandra. 

 

début de la réunion à 12h20 c’est bon mes pâtes sont chaudes 

12h28 Clara et Camille arrivent 

12h29 Théo débarque et tacle le sac de Yasmine, ça commence bien 

1. Approbation du PV de la réunion précédente 

2 NON ; 8 ABSTENTION ; 18 OUI 

Olivia : Je trouve qu’il manquait des points importants. 

Bon bah du coup on l’approuvera pas aujourd’hui, svp envoyez moi ce qui manquait selon vous et je 
modifierai ça pour la prochaine fois 

 



2. Cooptations 

Bar : David Sasson → 3 NON ; 2 ABSTENTION ; 25 OUI, c’est ok. 

Sport : Curtis Vandendres → 2 NON ; 12 ABSTENTION ; 16 OUI, c’est ok. 

Teleteubbies somewhere in the background qui voit une bleue passer : Baisse ta gueule 

 

 

3. Debrief TD Prise d’Otage 

Cristó : Merci à tout le monde, ça s’est super bien passé, y a pas eu de souci qui mérite d’être discuté 
en réu. On a juste eu un petit problème avec la perm fumoir. Y a eu des bons retours de tout le monde, 
la Jefke était remplie, et le principe des triangles c’était vraiment bien. 

Margaux : Tout le monde était à fond, c'était trop bien. 

Cristó : En soi, sans vous on ne sait pas faire de TD donc merci. 

Chloé sans sa voix : Merci d’avoir mis qu’une seule perm aux togé.e.s du CdC, on était crevé.e.s. 

 

Yas : Juste une petite précision, le fût membres c’est pas pour le comité, vous pouvez aller prendre 
une bière si vous avez pas perm si vous voulez mais ne zonez pas là pendant que les autres sont en 
perm c’est pas cool. 

 

Olivia : Pour le coup les triangles c’était bien mais ça peut vite devenir oppressant, si vous avez un 
problème avec quelqu’un.e de chiant.e hésitez pas à demander aux délégué.e.s bar en plus des balef 
ou du bureau, on est aussi habitué.e.s à gérer ce genre de cas. 

Margot : Moi y a un type qui m’a faite chier vous êtes direct venues m’aider Margaux et Yas donc 
merci. 

Margaux très fière d’avoir sorti un type de la Jefke 

 

Théo : Pour le rush de 00-02h ça peut être pas mal de mettre une 3ème personne par défaut parce 
que c’est assez chaud et ça va plus vite à 3. 

Et aussi rappeler où se trouve l’eau parce que pas mal de gens le demandaient. 

Olivia : Le problème c’est qu’on peut pas aller plus vite que le fût, on remplit sans cesse les cruches 
jusqu’à ce que les fûts soient vides donc on sait pas faire plus rapide. 

Théo : Oui mais juste le fait d’être 3 les gens ont l’impression que ça va plus vite et râlent moins. 



Margaux : A la base c’était prévu de mettre 3 personnes mais comme on est seul.e.s c’est difficile de 
rajouter des perms, sinon certain.e.s auraient eu 6h de perm comme le bureau. help 

 

Aglaé a découvert la porte bar et est tombée amoureuse 

Pas oublier de donner la liste des fûts privés à la personne en perm porte bar. 

 

 

4. Débrief Relais pour la vie 

Super les LASC ont rien préparé, askip elles sont fatiguées 

Margot : Merci à tout le monde, ça s’est super bien passé, presque tout le comité est venu donc sympa. 

Constance : On a fait 429€ moins les 144€ de courses 

Les maths ont l’air difficiles donc je le fais pour vous, 285€ wouhou bravo (promis j’ai calculé de tête 
comme une grande) 

Margot : + l’argent des inscriptions ça fait à peu près 600€ pour la fondation contre le cancer. 

Constance : Merci aussi aux postes qui ont aidé dans la préparation de l’évènement. Et le CM a été la 
seule équipe à faire le relais non-stop! 

Clara n'a rien à ajouter, elle est contente, nous aussi, et Margot a amené des gaufres. 

 

Chloé : Ca serait cool de publier sur internet (je vous jure elle a dit ça) un remerciement pour les gens 
et le montant récolté. 

 

Olivia : Mettez Just Dance aux PCM svp. 

je sais plus qui l’a dit mais j’approuve, très luxe la petite tente CP-CM. 

Flo : On s’est fait engueuler pendant le maccha-garou parce qu’on criait et y avait des gens sur scènes 
qui racontaient comment iels avaient battu le cancer, legit. 

Olivia : Et Solvay c’est des malades iels ont branché un fût à 4h du mat. 

 

Roméo : En tout cas ça s’est trop bien passé, c’était top d’avoir autant de gens qui sont venus, même 
si c’est pour 1h ou 2, ça fait connaître l’event et après le covid c’est pas plus mal. L’ambiance a fait 
tenir les gens malgré la fatigue. 



btw c’était grave mims le marathon Harry Potter du CD, enfin une bonne idée du droit (oups) 

Yas : Les autres prez étaient jalou.x.ses de notre stand. surtout le demi-prez fronta 

 

 

5. Toi mon endo 

Aglaé : Y a eu la présentation de l’association, merci d’être venu.e.s, pas cool de la part de celleux qui 
étaient censé.e.s venir et qui ne sont pas venu.e.s. En tout cas, la collab se passe très bien. 

 

Gaby : Le préTD s’est bien passé, merci à tou.te.s et merci aux décors pour la boîte à dons, elle est trop 
belle. 

Juste pas trop cool celleux qui avaient perm et qui partaient sans prévenir. 

 

A partir de maintenant on va faire une vente de gâteaux mensuelle, y a eu des posts fb, chauffez vous 
please, la première c’est le 25 octobre. 

Yas : svp c’est caritatif, on envoie pas ses tickets de courses pour les œufs et la farine aux trez. 

 

Chloé : Je veux juste ajouter que pour faire des soirées au solbosch y a d’autres salles que les préfabs, 
comme le foyer ou la salle Allende. Et pour louer des préfabs prévoyez au moins 3 mois à l’avance. 

Par contre j’ai vraiment pas vu la pub des events YWC passer. 

 

 

6. Bilans moraux 

Yas : Y a des rumeurs comme quoi y a des embrouilles dans le CdC mais en fait non donc quid, hésitez 
pas à vous exprimer. 

 

Roméo : On vous a renvoyé le form pour vraiment insister dessus, il est là pour ça, que ça soit négatif 
ou positif, on est là pour vous aider, et vous pouvez être anonymes si vous voulez. 

Margaux : On a entendu des trucs sur l’ambiance à la tournée PO, n'hésitez pas à nous faire un 
feedback via notre form. 

 



Aglaé : Rien à voir mais parfois y a des choses qui vous paraissent évidentes et en fait non, n'hésitez 
pas à faire des rappels pour les babies. 

 

 

7. Enfer avec le CGéo 

Roméo : C’est jeudi à 19h30 au préfab AGRO, le thème c’est pirates askip. 

Cristó : On va sortir les perms avant pour que vous puissiez rencontrer les gens. 

 

 

8. TD CMxCGéo 

Cristó : C’est mardi prochain, répondez au sondage please. 

Est-ce que les folklores mettent un fût? Comme ça on réserve déjà. 

Lucie pense que Cristó veut lui racketter 150€, c’est la panique. 

oui du coup 

 

 

9. SITO 

Yas : Je vais poster la carte blanche du SITO concernant la coupe du monde au Qatar, lisez la svp et on 
votera pour voir si on la signe ou pas. On fera probablement un vote à la majorité ¾. 

Roméo : Après si on apporte notre soutien au SITO, il faut rester cohérent dans nos activités. 

 

10. L’Universel 

Yas et Flo : Ca a été un gros débat en réu ACE pour savoir si ça se faisait ou pas, le Librex n'est pas 
d’accord avec le nom et veut l’appeler le Pluriversel pour éviter la référence à l’universalisme et au 
colonialisme. Iels ont aussi soulevé le problème de l’écologie et de la pertinence de cette publication. 

En gros c’est une page par cercle, et on s’est accordé.e.s sur le fait que ça serait sympa que chaque 
cercle y mette sa vision du thème de la St-V. 

La deadline c’est le 20 octobre mais balec on peut dépasser. 



Erwan : Je pense qu’en tant que cercle de médecine on est directement concerné.e.s par le thème, ça 
sera bien de faire un truc un minimum sérieux et construit. 

Margot : Le thème est fort axé sur ce qu’il se passe aux US et en Pologne mais ça peut être bien de 
parler de ce qui se passe en Belgique, c'est-à-dire les formations qui ne sont pas du tout complètes et 
accessibles. 

Erwan : Un autre sujet intéressant serait l’obligation ou non du médecin à pratiquer un acte 
d’avortement dans les pays où ce dernier est légal (objection de conscience). 

 

Yas : Rien à voir mais est-ce qu’on peut faire un calendrier de blocus dans l’Organe comme Léna 
Situations svp? 

oui général 

 

 

11. Marche pour le climat 

Camille : C’est le 23/10, on voulait faire un départ groupé avec les cercles mais beaucoup ont leur we 
jugement donc ne veulent pas. Sinon on pensait faire ça avec le SITO. 

13h22 bisous Cristó 

13h25 arrivée triomphale de Juliette 

 

 

12. Tirage au sort St-V 

Roméo : On va faire un tirage au sort pour le montage et démontage de la St-V, ça sera à la prochaine 
réu, vous pourrez nous dire si vous êtes volontaires puis on tirera au sort les autres. Normalement on 
ne vous mettait pas dans le tirage si c’était votre première St-V mais là c’est le cas de quasi tout le 
monde donc impossible. Y a juste les VP qui ne sont pas dedans et la secrétaire qui s’occupe des 
goldens. 

Juliette : whoop whoop 

Olivia : Oubliez pas que le 18 novembre c’est l’anniversaire de Juliette. 

Juliette : whoop whoop bis 

La question se pose pour les trez et les décors, à voir. 



 

 

13. AG mi-mandat 

Yas : Ca sera le 7 décembre à 18h, vous avez pas d’excuses 

Théo a “pris ses billets pour rentrer chez lui”. 

 

13h30 c’est fini buhbyeeee 

petite balle perdue pour votre belle prezizi 


